

Aufsätze

Das neue Namens- und Bürgerrecht



Cora Graf-Gaiser*, lic. iur., Fürsprecherin. Stellvertretende Chefin des Eidgenössischen Amtes für das Zivilstandswesen im Bundesamt für Justiz, Bern

Stichwörter: Namensführung, Namensklärung, Namensänderung, Auswirkungen auf das Kantons- und Gemeindebürgerrecht, internationale Sachverhalte.

Mots clefs : Nom, déclaration de nom, changement de nom, effets sur le droit de cité cantonal et communal, faits internationaux.

I. Allgemeines

1. Einleitung

Die Regelung des Namens- und Bürgerrechts der Ehegatten, welche bis zum 31. Dezember 2012 galt,...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

Login